

# Un regard...

*Hier, aujourd'hui et demain*



DURANT TOUT LE XX SIÈCLE, NOUS AVONS VÉCU DANS UNE ÉCONOMIE DE « RATTRAPAGE »

IL FALLAIT PRODUIRE EN MASSE DES PRODUITS STANDARDISÉS POUR UN MAXIMUM DE GENS. DANS CE CONTEXTE, LE SALARIAT S'EST IMPOSÉ COMME LA NORME, AVEC DES SYNDICATS PUISSANTS ET DES EMPLOIS QUASIMENT ASSURÉS « À VIE ».

AUJOURD'HUI, NOUS SOMMES, À L'INVERSE, DANS « L'ÉCONOMIE DE L'ABONDANCE »

IL SUFFIT D'ALLER SUR UN SITE DE VENTE EN LIGNE POUR AVOIR ACCÈS À DES MILLIERS D'OFFRES ET SERVICES. CE QUE RÉCLAMENT LES GENS, Désormais, C'EST PLUS DE PRODUITS PERSONNALISÉS ET DÉLIVRÉS À LA DEMANDE. L'ENTREPRISE DOIT FOURNIR DES BIENS ET SERVICES QU'ELLE N'A MÊME PAS ENCORE FABRIQUÉS !

***Et maintenant qu'elle interprétation ou perception avez-vous de ces quelques lignes ?***